

教室に差し込む暖かい日差しが、春の訪れを感じさせる季節になりました。枇杷島小学校の校庭の木々も、つぼみをふくらませ、開花の準備を始めています。

月日が流れるのは早いもので、6年生の学年だよりも、最終の3月号を迎えました。子どもたちは、「枇杷島小学校のリーダーとしての自覚をもって様々な場面で大いに活躍してほしい」という期待に応え、成長を見せてくれました。担任として誇らしく思います。

小学校生活最後の行事となる卒業式に向けての準備も始まりました。先月まで、あまり実感がわかなかった様子の子どもたちも、登校する日が残りわずかとなった今、「もうすぐ卒業だな」「いい卒業式にしよう」という思いで卒業式の準備に臨んでいます。残りの日々が、すばらしい思い出となるよう支援していきたいと思えます。

1年間ご支援、ご協力いただき、ありがとうございました。



## 3月の集金

3月1日(水)に次の金額を引き落とさせていただきます。残金をご確認ください。

○給食費	4,400円
○手数料	10円
合計	4,410円

+PTA会費3月分



## 3月の学習予定

国語…出会った言葉をふり返ろう

社会…世界の未来と日本の役割

算数…6年生のまとめ 算数パスポート

理科…生物と地球環境

音楽…音楽に思いをこめて

家庭…あなたは家庭や地域の宝物

図工…一枚の板から

体育…サッカー

総合…卒業式を成功させよう

道徳…「ありがとう」の気持ちを伝える

—さいから百さいの夢

外国語…My Future, My Dream

Check Your Steps 3

## ☆卒業式について

3月に入ると、体育館での卒業式練習が始まります。卒業式当日は、ジャンパーやコートなどの上着を脱いだ状態で出席しますので、練習でも、上着を脱いで行う予定です。3月とはいえ、体育館の室温は低く、寒い日もありますので、下に着用する衣類を工夫していただき、脱ぎ着しやすい服装で登校させてください。

なお、前日の16日(木)は、給食後、13時30分頃の下校となります。



## 【薬物の怖さを知る！】

1月31日（火）に西警察署の方に来ていただき、薬物乱用防止教室が行われました。薬物の種類や命に関わる副作用などについて話を聞いたり、DVDを観たりして、その恐ろしさを再確認しました。子どもたちは「薬物の恐ろしさを改めて感じた」「体だけでなく、心もぼろぼろになってしまうから怖い」などと感想を述べていました。また、「薬物は絶対使用しない」「もし、友達や先輩に誘われても絶対に断る」と心に誓いました。



## 【1年生とドッジボール】

2月3日（金）ペア学年として交流を続けてきた1年生と、枇杷島タイムの時間にドッジボールをしました。6年生は両手で投げるというハンデを付けてゲームをしました。ボールをキャッチした6年生が1年生にボールを渡して、「投げていいよ。」と促す場面をたくさん見ることができました。1年生を気遣い、楽しませたいと思う子どもたちの行動に成長を感じ、とてもうれしく思いました。

